## Zweimal Silber erreicht

Dauernheimer Trampolinspringer treten bei den "GymCity Open" in Cottbus an.

Ranstadt. Die siebten internationalen "GymCity Open" fanden in Cottbus in der Lausitz Arena statt. Zehn Nationen waren im Startfeld vertreten und machten es den heimischen Athleten nicht einfach einen Platz auf dem Treppchen zu erreichen.

Leistungssport hat immer etwas mit schwitzen zu tun, besonders an solchen heißen Tagen. Gut vorgewärmt zeigten die Aktiven ihre Leistungen auf dem Trampolin. Paul Dousa und Paolo Feyh sammelten Erfahrungen auf ihrem ersten internationalen Wettkampf. Miguel Feyh und Charmaine Buchholz erreichten je den zweiten Platz. Beide sicherten sich mit diesem Ergebnis bereits eine Qualifikationswertung für die im Herbst in St. Petersburg anstehenden Jugendweltmeisterschaften.



Paul Dousa, Paolo Feyh, Miguel Feyh und Chari Buchholz (von links).